
 
Ratsfrau Hartmann erklärt, um das in den letzten Jahren aufgebaute Angebotsspektrum im 
Begegnungszentrum aufrecht erhalten zu können, müsse auch zukünftig die dauerhafte Be-
treuung durch eine hauptamtliche Leitung sichergestellt werden. Die zuständigen Fachaus-
schüsse hätten die Vorlage bereits positiv vorberaten. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 
 


